

# ABC

---

## **ABC.es lanza la primera aplicación para el Google Phone de un medio de comunicación en España**

**Madrid, 18 de mayo de 2009.-** ABC.es ha desarrollado la primera aplicación nativa para el sistema operativo móvil Android de un medio de comunicación español. **El área de movilidad de Vocento se estrena con una apuesta innovadora**, que pretende avanzar en el desarrollo de un **nuevo canal específico para los usuarios de móvil en el mercado hispano**. Recién llegado a España de la mano de Telefónica y Vodafone, Android supone una apuesta alternativa y económica a los terminales iPhone que revolucionará en los próximos meses el panorama de Internet móvil.

Actualmente sólo está disponible con el HTC Magic de Vodafone desde finales de abril y se espera próximamente el lanzamiento del HTC Dream con Telefónica. En junio, previsiblemente, llegará el tercer Terminal Android, en este caso de Samsung. David Moreno, Director de medios nacionales de Vocento, explica la apuesta de ABC.es por el nuevo sistema operativo: **"Nos asociamos a una marca global como Google y, de este modo, apostamos por el acceso universal a Internet móvil, dentro de una filosofía de estándares abiertos"**.

La novedosa aplicación ya está disponible desde el miércoles 13 de mayo en el Android Market que, a diferencia de la Apple Store del iPhone, supone un espacio abierto a los desarrolladores y usuarios basado en el software libre. Una vez instalada, será posible acceder a las dos principales ediciones de ABC.es, Nacional y Sevilla, y navegar intuitivamente por las distintas secciones del medio, consultar las últimas crónicas taurinas, las cotizaciones del IBEX 35, así como la opinión de columnistas y demás noticias de la web de ABC.es.